

Alejandro Guillier, jefe de prensa de Chilevisión

"En periodismo no se puede ocultar la verdad"

• En su visita a Valparaíso, por una invitación que le hizo la Fenats, se refirió al polémico caso del libro titulado "El Libro Negro de la Justicia Chilena".

No muy contento se mostró Alejandro Guillier, jefe de prensa de Chilevisión y ex dirigente del Colegio de Periodistas, con lo que le ocurrió a la periodista Alejandra Matus, quien después de sacar a la venta el libro titulado "El Libro Negro de la Justicia Chilena", mediante una orden judicial le fue requisada su obra y prohibida su circulación, con el argumento que atentaba contra la Ley sobre Seguridad del Estado.

El profesional, que fue invitado a Valparaíso a exponer en el salón de honor de la Intendencia, en un seminario de capacitación laboral que organizó la dirección regional de la Federación Nacional de los Trabajadores de la Sa-

lud (FENATS), señaló que "por más que se traten de evadir algunas cosas en periodismo no se puede ocultar la verdad, porque ésta siempre saldrá a la luz".

Hizo presente que lo más curioso de esta situación es que en los días posteriores en que se censuró este trabajo periodístico los mismos protagonistas, es decir, algunos ministros del Poder Judicial, fueron reconociendo que lo descrito en el libro era cierto.

"El libro no dice nada que se salga de lo anormal o que sea una ofensa a la moral. No explica cómo hace el amor el ministro Jordán, sino que relata cosas que se vieron y



Hasta el momento, sólo es posible ver "El Libro Negro de la Justicia Chilena" a través de Internet, ya que sigue prohibida su venta al público.

que le pasaron a varias personas. Lo que ocurre es que hay algunos sectores que piensan que son intocables y ese concepto ya debería cambiar en Chile", precisó.

NECESIDAD DE LEYES CLARAS

Es por ello que hizo presente la necesidad de que las leyes chilenas sean más explícitas, ya que en el caso de la Ley de Seguridad del Estado, lo más lógico es que cuando se dictó esta normativa se intentó proteger informaciones de inteligencia, pero no a los miembros de determinados organismos públicos.

"Tengo la impresión de que la verdad manda y que si bien en Chile todavía no hay democracia, la verdad siempre se va a saber, por más que se haya inventado en este último tiempo el delito de difamación, que tanto se usa

por parte de algunos peroseros", indicó el periodista.

EL CASO BILL CLINTON

A modo de ejemplo, Alejandro Guillier citó el caso del presidente de Estados Unidos Bill Clinton, al señalar que a la ciudadanía norteamericana lo que menos le importó fue el hecho de que tuvo "relaciones impropias" con la ex becaria de la Casa Blanca, sino más bien lo que la prensa y los estadounidenses condenaron fue el hecho de que el primer mandatario mintió.

"En Chile lo que se investiga es lo que hace noticia y la forma en que operan algunos poderes del Estado. Para los periodistas es importante saberlo porque el país quiere conocer cómo funciona la justicia", indicó.

Anita Collao G.

"En periodismo no se puede ocultar la verdad" [artículo] Anita Collao G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Collao, Anita

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"En periodismo no se puede ocultar la verdad" [artículo] Anita Collao G. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile